

LEONEL LUNA SALE DEL PARTIDO VERDE

CEN | Comunicados

Publicado el: 11 Septiembre 2020



• Diferencias de visión y objetivos llevaron a este Partido a tomar la determinación de prescindir de la experiencia del político.

El Partido Verde informa que decidió prescindir de la colaboración de Leonel Luna Estrada, tanto en el Comité Ejecutivo Nacional como en el Comité de la Ciudad de México.

Diferencias de visión y objetivos rumbo al próximo proceso electoral 2020-2021, llevaron a este instituto político a tomar la determinación de relegar la experiencia de Luna Estrada, quien se desempeñaba como Coordinador Nacional Electoral.

En el Verde sostenemos que nuestro compromiso más leal es con los ciudadanos y por ello seguiremos con las puertas abiertas para todo aquel que quiera sumarse, teniendo claro que la meta primordial es alcanzar el bien común de los ciudadanos.

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO